

Bericht Angolfen in Werne am 22.4.2017

Nachdem im letzten Jahr alle Mitglieder vom Platz und der Verpflegung in Werne überzeugt waren, haben Heinz und ich beschlossen, auch zum jährlichen Angolfen dort hin zu gehen.

Zwar konnten leider nicht alle Kollegen dabei sein, aber Spaß hatten wir trotzdem.

Das Wetter spielte entgegen allen Voraussagen prima mit.

An Loch Neun durften natürlich nicht die selbstgemachten Frikadellen der Schwiegermutter fehlen und 1-2 Bierlein um, dem Hopfen sei Dank, die zweite Runde entspannter anzugehen.

Der Platz zeigte sich in gutem Zustand, wobei den Greens anzumerken war, dass das Wetter bisher noch nicht so warm war.

An Loch 19 gab es dann wieder die beliebte Schnitzelpfanne. Der Präsident und ich waren froh, dass wir Fahrer hatten. Mussten wir doch unsere Ladys wegtrinken und diesmal haben wir es damit wirklich gut gemeint :-)

Unsere Meisterschaft findet am 30.7. statt. Wo genau, müssen Heinz und ich noch beraten.

Wir freuen uns jetzt schon auf rege Teilnahme.

Ach so...Gewinner gab es ja auch noch:

- 1. **Brutto Damen: Seck, Brigitte**
- 1. **Brutto Herren: Wiegratz, Heinz**

- 1. **Netto: Wiegratz, Heinz**
- 2. **Netto: Seck, Brigitte**
- 3. **Netto: Seck, Heribert**

Bis bald und sportliche Grüße von Heinz und Peer!!

Bericht: Peer Klepczynski